

Los clubes de atletismo de Ferrolterra, a un gran nivel

Ría y Narón, 40 medallas

Los atletas del Ría Ferrol y Atletismo Narón tuvieron una destacada actuación en los últimos campeonatos gallegos de atletismo en la categoría absoluta, promesa y junior al aire libre, celebrados el pasado fin de semana en el estadio de la Universidad de Santiago. Entre ambos clubes y repartidas en las tres

categorías sumaron un total de cuarenta medallas, entre oro, plata y bronce. Veintisiete de ellas fueron para los atletas del Ría Ferrol y las otras trece para los naroneses. El atletismo ferrolano ha vuelto a quedar en un puesto destacado en una competición de categoría autonómica, demostrando su nivel.

FERROL

Redacción

La actuación de los atletas del Ría Ferrol fue sobresaliente, con 15 campeonatos gallegos (5 absolutos, 4 de promesas y 6 juniors), así como siete subcampeonatos gallegos (1 absoluto, una promesa y cinco juniors) y cinco medallas de bronce (4 absolutos y uno de promesas).

Dentro del buen hacer de todos estos atletas destaca la velocista Matilde Sotillo, que consiguió un total de cuatro medallas de oro.

Los campeonatos gallegos fueron conseguidos por los siguientes atletas:

Matilde Sotillo, en los 400 metros fue primera en absoluto y promesa, con 58,42, que es mínima para el campeonato de España promesa. Esta misma atleta ganó la prueba de los 200 metros en absoluto y promesa, con un tiempo de 27.08.

Laura Ferreiro fue primera en la prueba de cinco kilómetros marcha, tanto en absolutos como en juniors, con un tiempo de 23.33.10, que es mínima de la IAAF para el campeonato del mundo junior así como del campeonato de España junior.

Rocío Rodríguez, en la prueba de 800 metros, logró el campeonato gallego absoluto y junior, con un tiempo de 2.10:81, que es mínima para el campeonato de España junior.

Eva Fernández, en salto con pértiga, logró la primera posi-



La ferrolana Laura Ferreiro dominó la prueba de marcha

ción en categoría absoluta, con 3 metros. Esta atleta todavía está en edad cadete. Ana González fue primera en los 200 metros en categoría junior, con 27.91; Eva Rey logró el campeonato gallego en salto de altura junior, con 1.58; Aida Soraluze fue primera en la prueba junior de los 100 metros vallas, con 16.88; había hecho en

semifinales 16.86. Elena González, en la prueba de 800 metros promesa logró la primera posición con 2.19:53; Paula Rodríguez ganó en los 5.000 metros juniors, con 18.50.05 y Victoria Boado fue campeona gallega promesa en la prueba de 5.000 metros, con un tiempo de 21.19:76.

Por lo que se refiere a los

subcampeonatos gallegos, estuvieron a cargo de Lourdes Freire, en salto de pértiga absoluto, con 2.30, Raquel Crespo en los 400 vallas junior, con 1.05:45, que es mínima para el campeonato de España junior. Amparo Ferreira en triple salto junior, con 9.72; Ana González en los 400 metros juniors, con 1.00.13; en semifinales hizo 59.42 que es mínima para el nacional junior. Eva Rey en los 100 metros vallas juniors, con 17.61, en semifinales 17.52; Beatriz Rivas, en los 800 metros juniors, con 2.17:72, mínima para el campeonato de España junior; Elena González, en los 400 metros promesa, con un tiempo de 1.00:18.

Los bronces

Las medallas de bronce fueron para Pilar Díaz en lanzamiento de martillo absoluto, con 33.40; Raquel Crespo, en los 400 metros vallas absolutos, con 1.05.45, mínima para el campeonato de España junior; Aida Soraluze, en 100 vallas, absoluto, con 16.88; 16.86 en semifinales; Beatriz Rivas, en los 800 metros vallas absolutos, con 2.17:72, mínima para el nacional junior y José Basanta, en salto de altura promesa, con 1.85.

El club de atletismo Ría Ferrol también participó con varios atletas en los campeonatos de España de juveniles, información que ofreceremos en la edición de mañana.